
 

 

 

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

DE L’UNION REGIONALE PAYS DE LA LOIRE 

Samedi 15 octobre 2022 à Bellevigny (85) 

 
 
Membres du CA présents : Christine Gaboriau, Brigitte Rondel, Gérard Barbier, Bernard 
Pechereau, Jean-Paul Hennion, Jean Veneau, Benoit Collet.  
 
Membre du CA excusé : Jean-Christophe Javault, Eliane Jund. 
 
Candidats à l’entrée au CA : Jean-Pierre Deroef et Jean-Michel Rousseau. 
 
Clubs représentés : PVC St Nazaire 44, Atelier Photo UIA St Nazaire (44), PC Pornichet (44), 
DIL 44 Legé (44), Focale 49 de Montreuil Juigné (49), PVC G. Méliès de Mayet (72), Focale 85 
d’Olonne (85), PC Brétignollais (85), PC La Photo Simplement de Bellevigny (85), Arrêt sur 
Image de Talmont St Hilaire (85), Dans l’Image L’Orbrie (85). 
 
Clubs excusés : 
Marche Image PC Montoir-de-Bretagne (44), 
Université du Temps Libre Le Mans (72). 
 
 
Eric Girard, Président du Club La Photo Simplement de Bellevigny prend la parole et remercie 
les membres pour leur présence, il donne ensuite la parole à la Présidente de l’Union 
Régionale. 
 
Brigitte Rondel, Présidente, ouvre la séance à 09h00, adresse ses remerciements au club de 
La Photo Simplement qui accueille cette Assemblée Générale Ordinaire, et à la Municipalité de 
Bellevigny qui met cette grande salle à disposition pour la tenue de l’assemblée et le 
déroulement de la 2ème Fête de la Photographie. 
Elle remercie également tous les présidents et membres de clubs présents pour leur présence, 
signe de l’intérêt porté aux activités et au bon développement de l’association.  
 
Sont présents ce jour : 55 adhérents et 11 clubs. 
 
Un vote électronique a été mis en place du 26 septembre au 10 octobre sur le site de la 
Fédération Photographique de France afin de permettre aux membres de se prononcer sur : 

• Les différents rapports (moral, administratif et financier),  

• L’entrée de deux candidats au Conseil d’Administration à savoir :  Jean-Pierre Deroef et 
Jean-Michel Rousseau, tous deux membres du club UIA Saint Nazaire (44). 

• Le renouvellement du tiers sortant : Christine Gaboriau et Jean-Paul Hennion. 

• Eliane Jund n’a pas souhaité se représenter et quitte donc le Conseil d’Administration. 
Avant l’annonce des résultats des votes, la présidente et la trésorière procède à une lecture 
synthétique de leurs rapports respectifs. 



 

• Lecture synthétique du rapport moral par Brigitte Rondel 

• Lecture synthétique du rapport financier par Christine Gaboriau 

 
Aucune question de la part des membres après lecture de ces rapports. 
 
Annonce des résultats des votes électroniques communiqués par le webmaster de la 
FPF : 
Rappel : il est attribué une voix par membre votant et une voix par club. 
 
Lecture et commentaires du tableau de résultats par la Présidente 
 
 

 
 
 
Pour cette assemblée générale, se sont exprimés 72 adhérents sur 293 soit 24,57 %                  
et 13 clubs sur 21 soit 61,90 % des clubs. 
D’où un total de 85 voix sur 314 soit 27,07 %. 
Une participation en baisse par rapport à l’an dernier (111 voix). 
 
Les différents rapports sont approuvés et les membres élus à la majorité des voix exprimées. 
 
La Présidente remercie l’ensemble des membres qui se sont exprimés et alerte sur les faits 
suivants : 
« Aux vues de ce faible taux de participation, mon inquiétude se porte sur l’an prochain car 
toutes les UR doivent adopter des nouveaux statuts, statuts identiques pour les 25 Unions 
régionales, ce qui signifie qu’en plus d’une AGO nous allons mettre en place une AGE. 
Or pour une AGE un quorum de voix minimum est nécessaire. 
Il va falloir motiver les membres si nous voulons valider nos statuts ». 
Brigitte Rondel remercie Eliane pour son investissement et le travail accompli sur son poste de 
Commissaire Auteur. 
Elle souhaite la bienvenue à Jean-Pierre et à Jean-Michel parmi les membres du Conseil 
d’Administration. 
Elle précise également que le Conseil d’Administration se réunira jeudi 20 octobre par 
visioconférence pour procéder à l’attribution des différents postes. 
 



 

Un procès-verbal de cette Assemblée Générale sera envoyé à tous les membres de l’Union 

Régionale, y sera joint le compte rendu de réunion du 20 octobre. 

La déclaration en préfecture sera faite par la ou le secrétaire. 

 
Comme tous les ans, un appel est lancé aux bonnes volontés de l’UR qui souhaiteraient 
intégrer le CA afin d’y assumer une fonction. 
Plusieurs membres occupent deux voire trois fonctions. 
Dans l’idéal, il faudrait une personne sur chaque poste. 
La Présidente rappelle également que quatre clubs seulement sont représentés au sein du 
Conseil d’Administration.  
Il est évident que cet état de fait ne favorise pas la diversité et l’échange qui seraient 
bénéfiques au bon fonctionnement de l’association. 

      
Brigitte Rondel clôture l’Assemblée Générale Ordinaire à 09h45, remercie les membres du CA 
pour la confiance qu’ils lui accordent et pour le travail remarquable qu’ils accomplissent ainsi 
que tous les membres fédérés qui grâce à leur investissement et leur soutien font vivre l’Union 
Régionale.  

 
     ………………………….. 
 
S’ensuivent un échange avec les clubs et la remise des récompenses obtenues aux diverses 
compétitions régionales et nationales ainsi que la remise des reconnaissances fédérales 
accordées par Brigitte Rondel à certains membres pour services rendus à la photographie au 
sein de l’Union Régionale des Pays de la Loire. 
 
 
 
Fait à Legé 
Le 18 octobre 2022 
 
Brigitte Barbier Rondel 
Présidente 
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COMPTE-RENDU DE LA REUNION DE CONSTITUTION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DE L’UNION REGIONALE PAYS DE LA LOIRE 
Visioconférence du Jeudi 20 octobre 2022 à 19h00 

 
Membres du CA présents : Christine Gaboriau, Brigitte Rondel, Gérard Barbier, Bernard 
Pechereau, Jean Veneau, Jean Paul Hennion, Benoit Collet, Jean-Pierre Deroef, Jean-Michel 
Rousseau, Jean Christophe Javault. 
 
Suite à l’annonce faite lors de l’Assemblée Générale, Alain Besnard s’est proposé pour entrer 
au Conseil d’Administration et y occuper un poste. 
Les membres acceptent sa candidature, de ce fait il est coopté, et pourra parfaitement remplir 
les fonctions pour lesquelles il sera désigné. 
La ratification de sa candidature à la prochaine AG sera une validation de principe. 
 
Bernard Pechereau, membre le plus ancien ouvre la séance à 19h00 et remercie les membres 
pour leur présence. 
 
L’ensemble des membres est favorable à un vote à main levée. 
 
Bernard pose la question « Y a-t-il un candidat pour occuper la fonction de Président ? 
Brigitte Rondel se représente, étant la seule candidate, elle est élue 
 
Elle prend la parole et propose ensuite aux membres les différentes fonctions à occuper. 
Sont élus à l’unanimité des voix 
 
Présidente : Brigitte Barbier Rondel (PC DIL 44)  
Secrétaire : Brigitte Rondel (PC DIL44) 
Trésorière : Christine Gaboriau (PC DIL 44) 
Responsable Régional des Compétitions : Gérard Barbier (PC DIL 44) 
Commissaire Papier Monochrome : Jean Veneau (PC GM Mayet) 
Commissaire Papier Couleur : Alain Besnard (PC Arrêt sur Image Talmont St Hilaire) 
Commissaire Papier Nature : Jean-Christophe Javault (PC Pornichet) 
Commissaire IP Monochrome et Couleur : Benoit Collet (PC Pornichet) 
Commissaire IP Nature : Jean-Christophe Javault (PC Pornichet) 
Commissaire Auteur : Jean-Pierre Deroef (PC UIA St Nazaire) 
Commissaire Audiovisuel : Jean-Paul Hennion (PC UIA St Nazaire) 
Responsable Formation : Jean-Michel Rousseau (PC UIA St Nazaire) 
Webmaster site – Réseaux sociaux – Communication : Bernard Pechereau (PC Brétignollais) 
 
Brigitte Rondel, Présidente, clôture la séance à 19h45, remercie les membres pour leur 
investissement, leur soutien et la confiance qu’ils lui accordent. 
Fait à Legé, le 22 octobre 2022  
Brigitte Barbier Rondel 

Présidente             
       


